

# Les Valaisans terminent en beauté

*Victoire absolue pour Murisier, victoire de groupe et titre national pour Pfeifferlé et, enfin, victoire de classe avec un nouvel exploit à la clé pour Chabod. Belle, la moisson valaisanne en Gruyère!*

**T**héâtre dimanche de la dernière épreuve du championnat de Suisse de vitesse, la course de côte gruérienne de La Roche-La Berra a particulièrement bien réussi aux pilotes valaisans. Jugez-en plutôt: avec sa formule 2, Jean-Daniel Murisier (Orsières) s'est brillamment imposé au classement général devant la formule 3000 du Genevois Ami Guichard, alors qu'Alain Pfeifferlé (Sion, Porsche 935 Turbo) a remporté le titre de champion de Suisse dans la catégorie des voitures spéciales après avoir une nouvelle fois battu la monstrueuse Lancia Delta S4 du Bâlois Bruno Ianniello dans le groupe Inter-swiss. Toujours dans le groupe Inter-swiss, mais dans la classe jusqu'à 2500 cm<sup>3</sup>, Dominique Chabod (Saint-Maurice) a quant à lui fêté une nouvelle victoire qui a confirmé, si besoin était, que son titre de vice-champion de Suisse des slaloms n'était guère usurpé. Ainsi, bon an, mal an, les pilotes du Vieux-Pays parviennent toujours à briller de mille feux sur la scène nationale. Après les deux titres de champions de Suisse de Georges Darbellay (rallys) et de Yann Pillonel (sport-prototypes), c'est donc Alain Pfeifferlé qui a réussi cette année à monter sur la plus haute marche du podium d'un championnat national. Cette couronne nationale du garagiste séduisant fait plaisir à deux titres car elle ne récompense pas seulement ses talents de pilote, mais également ses talents de préparateur. Et la somme de ces deux talents n'a pas été de trop pour venir à bout de la Lancia Delta S4 de Bruno Ianniello. A la Roche-La Berra, au terme de la première montée de course, les



**Dominique Chabod, vice-champion de Suisse des slaloms, a signé une victoire inespérée à La Roche-La Berra.**

deux hommes n'étaient séparés que par deux petits centièmes de seconde. A la force du poignet, Pfeifferlé parvenait à améliorer son temps d'une seconde dans la deuxième manche et pouvait ainsi fêter son titre national dans la catégorie des voitures spéciales avec une nouvelle victoire de groupe.

## Chabod pour un dixième!

La bagarre a également été très serrée dans la classe jusqu'à 2500 cm<sup>3</sup> entre le Bas-Valaisan Dominique Chabod (Renault 5 Turbo) et le Genevois Pierre

Carpene (Opel Kadett GTE). Seuls 34 centièmes de seconde séparaient les deux pilotes à l'issue de la première montée de course et beaucoup d'observateurs pensaient que le moniteur auto-école de Saint-Maurice devrait s'incliner dans la seconde manche. Il n'en a finalement rien été. Attaquant de plus belle, Dominique Chabod parvenait finalement à s'imposer avec un petit dixième d'avance sur Carpene. Cette dernière victoire, inespérée, met un terme à une saison ponctuée par la conquête du titre de vice-champion de

Suisse des slaloms. Chabod, Pfeifferlé et Murisier, lequel pourrait bien s'aligner au volant d'une formule 3000 l'année prochaine, n'étaient pas les seuls Valaisans à avoir le sourire à La Roche-La Berra. Deuxième à seulement 1<sup>er</sup> 50 de l'invincible Hans Pfeuti en formule Ford 1600, Fabien Strickler était aux anges sitôt l'arrivée franchie: «Jamais je n'aurais pensé terminer si près de Hans Pfeuti qui n'est pas seulement le grand spécialiste des formules Ford, mais qui avait également l'avantage de courir dans son

## Double valaisan en formule Super-V

D'autres Valaisans étaient présents à La Roche-La Berra, voici, en style télégraphique, leurs résultats: Véronique Bizeau (Savièse, Citroën Saxo), sixième dans la classe jusqu'à 1600 cm<sup>3</sup> du groupe N; Didier Planchamp (Vionnaz, Renault 5 Turbo), quatrième dans la classe jusqu'à 2500 cm<sup>3</sup> du groupe IS; Richard Riand (Anzère, Van Diemen); huitième en formule Ford 1600; Ian Gibson (Montana, Lotus), dixième en formule Ford 1600; Laurent Forclaz (Loye, Ralt) et Roger Rey (Sierre, Royale), respectivement premier et second en Super-V; Raynald Strickler (Sion, Ralt), onzième en formule 3 et septième dans la catégorie B des formules 3; Louis Berquerand (Charrat, Ralt), quatrième dans la catégorie des formules libres. LM

*jardin à La Roche-La Berra. Cette deuxième place constitue mon meilleur résultat de la saison, surtout si l'on pense que je n'ai concédé que 64 centièmes de seconde à Pfeuti dans la seconde montée de course.» Jean-Claude Antille, très honorable quatrième au classement général, n'était en revanche pas très satisfait. S'il n'avait pas été gêné par un concurrent dans la première manche de course, le pilote Sierros aurait pu prétendre à la troisième marche du podium, derrière Murisier et Guichard.*

LAURENT MISSBAUER